



Santiago Creel: PRD es indispensable para el Frente Amplio por México

En entrevista con Guillermina Gómora en ausencia de Manuel López San Martín para *MVS Noticias*, Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, habló sobre el primer foro de diálogos del Frente Amplio por México.

“Demostramos que se puede dialogar, contrastar ideas y hablar de cuestiones de fondo. Me da mucho gusto ser integrante del Frente y de formar parte de este ejercicio”, mencionó.



Tras la exclusión de Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles de la lista de aspirantes a la candidatura presidencial de la oposición, el panista aseguró que el PRD está en “buena disposición” para cesar la “pausa” que puso en su participación en el Comité Organizador.

Además, dijo que el partido del Sol Azteca “es indispensable para el Frente Amplio por México”.

“Queremos un México en donde no exista la pobreza y desigualdad que hoy exista, donde se tenga esperanza del presente y del futuro. No hay una política del gobierno para atender el rezago educativo. Hay toda una serie de situaciones que tenemos que atender urgentemente”, destacó.

De acuerdo con la “encuesta de encuestas” de *PollsMx*, Santiago Creel cuenta el 16 por ciento de la intención del voto, mientras que la senadora Xóchitl Gálvez logró conseguir el 42% de las preferencias.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/8/11/santiago-creel-prd-es-indispensable-para-el-frente-amplio-por-mexico-602561.html>